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○スポーツ大会「１年生」
９月１９日(土）、２・３年生に引き続き、１年生の

スポーツ大会を実施しました。１年生にとっては初と
なる「学級集団」の協力体制が問われる行事です。
本来、学校ではこういう機会･行事を重ねながら、

「協力」「連帯感」「裏方･表方」「不得意なものへの
挑戦｣といったことを学んでいくのですが､今年はなかなか
そういう機会が少なく、ようやくこの辺から少しずつ････
といったところです。得意な人も苦手な人も、みんな一生
懸命・楽しく「ドッヂボール」に取り組んでいました。
ケガもなく無事に終わって、まずは一安心・・・！！

○後期生徒会、いよいよスタート！！
９月２５日(金）の午後から、生徒会常任委

員会が行われ、９月９日に実施された生徒会
本部役員選挙に引き続き、後期の新体制が整
いました。１０月２日に「後期生徒会総会｣が
行われ、いよいよ令和２年度後期の本格スタ
ートとなります。後期生徒会本部役員の皆さ
んの「一言抱負」を紹介します。

会 長(３年：岡田向希くん)

公約の「生徒会新聞の定期発行」「あいさつ運動活性化」を基に、生徒会・好間中を引っ張っていきたいと思います。

副会長(３年：中川一汰くん)

生徒会役員として、会長をサポートし精一杯頑張りますので、よろしくお願いします。

副会長(２年：佐藤千夏さん)

意見箱の活用、環境美化などの公約達成に向け、一つ一つの仕事に責任を持ち、よりよい好間中をめざします。

書 記(３年：星みどりさん)

生徒会新聞や「生徒会の時間」などで積極的に情報発信をして、好間中を盛り上げていきたいと思います。

書 記(２年：佐藤愛佳さん)

「あいさつ運動の活性化」と「皆の意見を取り入れてよりよい学校にする」ことを目標に頑張ります。

会 計(２年：岡田流空くん)

あいさつ運動に力を入れ、意見箱を活用し、皆さんの意見を取り入れた、よりよい好間中にしたいです。

会 計(１年：大榊朝日さん)

公約「掲示板の拡大」「コロナ対策」を達成できるよう、仕事をしっかりこなして、よりよい学校にしたいです。

○吹奏楽部
「サンクスコンサート」

９月１３日(日）、３年生の引退ステージを
兼ねた、吹奏楽部のサンクスコンサートが体
育館で行われました。コンクールこそ中止と
なりましたが、来場された保護者の方々を前
に、素晴らしい演奏を披露してくれました。



○新人戦が行われています！
９月６日(日）の陸上を皮切りに、土日ごと・種目

ごとに｢新人戦｣が行われています。夏の中体連同様、
コロナ対策の関係上、観戦は制限されていますが、
保護者の方の応援が一部可能になった競技もあり、
１・２年生による熱戦が続いています。
陸上・ソフトテニスなどでは、県大会への出場権を得たメンバーも出たようです。

この時期、まずは勝敗よりも「大会」の感覚をしっかりと味わい、練習と本番の試
合のギャップを埋め、今後の自分の課題を見つけていくことが大切です。
大会への参加を通して、競技の本質・スポーツマンシップ・日頃の取り組み･･･

などにぜひ目を向けていってほしいものです。

○いよいよ１０月！
（１）季節の移ろい・・・・

朝夕めっきり涼しくなり、一気に秋の気配が押し
寄せてきたこの頃です。好間中のいちょうも、ぎん
なんを実らせ、葉っぱが黄色くなりつつあります。
来週からは衣替えも完全実施。令和２年度もいよい

よ後半戦へと移っていきます。
エアコン工事は、９月末までに本体設置が完了。現在は電気

配線の工事に移っています。やはり｢11月｣の予定通りですね…

（２）いよいよ修学旅行！（そして遠足!!）
３年生は、いよいよ来週(10/8(木)～10(土))修学旅行出発です。

この時期、検討を重ねて選んだ「岩手」方面へ、全行程バス移動、
宿舎は基本的にフロア貸し切りの計画で訪れます。３年生にとっ
て、数少ない思い出多き機会になればと思っています。
１・２年生は９日(金)に遠足実施。特に２年生は来年の修学旅行を見据え、自主

研修が中心の行程となります。全学年とも、無事で・楽しく・協力しながら、旅に
臨ませたいと思います。

修 【１日目：8日】 6:30出発～岩手県：平泉･中尊寺～宮沢賢治記念館～宿舎(盛岡市内)
学

【２日目：9日】 盛岡手作り村～小岩井農場～八木山ベニーランド～宿舎(仙台市作並)
旅
行 【３日目：10日】 瑞巌寺･円通院～松島湾周遊覧船～仙台うみの杜水族館～学校着18:30

遠 【１学年】 8:30学校発～いわき震災伝承みらい館～アクアマリンふくしま～学校着15:00

足 【２学年】 7:50学校発～会津若松市･飯盛山～自主研修～鶴ヶ城会館集合～学校着16:30

（３）「きくたけ祭」が近づいてきました
令和２年度の好間中文化祭「きくたけ祭」を、１０月３１日(土)に実施予定です。
今年はコロナ渦の影響により残念ながら規模を縮小し、合唱を中心に学年別入替

制での開催を予定しています。ご協力よろしくお願いいたします。

【各学年の開始予定時間････１学年：8:40～ ２学年：10:40～ ３学年：13:40～】

現在、合唱練習が進む一方、各学年の実行委員を中心に内容の検討が行われてい
ます。実行委員長は次の通りです。

＊文化祭実行委員長 星みどりさん(3-1) 副委員長 大友莉唯菜さん(3-2)
＊２学年実行委員長 馬上由愛さん(2-1) 副委員長 渡辺悠人くん(2-1)
＊１学年実行委員長 大和田いろはさん(1-2) 副委員長 小濱莉音さん(1-3)


